



## Reformas al Poder Judicial serán una realidad, sentencia Fernández Noroña



Las reformas constitucionales al **Poder Judicial** serán una realidad porque no hay marcha atrás en el proyecto que envió el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, sentenció el diputado federal del PT, Gerardo Fernández Noroña, quien ventiló que las modificaciones a la normativa serán analizadas en el pleno de la Cámara de Diputados el 2 de septiembre.

En su visita a Puebla con motivo del foro en dicha materia, el impulsor del tema expuso que, la intención es elegir durante el primer trimestre del 2025 a las personas juzgadoras, por medio del voto popular, aunque no abundó en los detalles sobre el mecanismo que se implementaría.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/reformas-al-poder-judicial-seran-una-realidad-sentencia-fernandez-norona-12286079.html>